



山なみ分校の教育目標

◇みんな仲よく

○集団生活への参加・適応と健康生活、社会生活への適応ができる力を育てる。

◇きりつ正しく

○基本的生活習慣の確立と健康生活を向上させる力を育てる。

◇すすんで働く

○勤労意欲・働く態度の向上と職業生活への参加する力を育てる。

人として必要なこと～自立と共生～

本日で2学期が終了します。2年生の宿泊学習や1年生の見学学習、現場実習や山なみ祭などいろいろな活動があった2学期でした。すべての活動が無事に終了できたのは、子供たちの頑張りと保護者・地域の皆様方の温かいご支援があったからです。ありがとうございます。この2学期の行事を通して、子供たちは一步一步成長してくれました。社会に出て必要な挨拶や丁寧な言葉遣いを少しずつ身につけました。目標に向かって仲間と協力する心も育ってきています。人と人がどのようにかかわっていけばよいか考えるようになりました。また、3年生は自分自身の進路に直面し、将来について想像したり、自分自身を見直すようになりました。1つ1つは小さな前進ですが、積み重なれば確かな成長となっています。

今年1年の国内の様子を振り返ると、様々な出来事が起きていました。自分本位な考えや身勝手な行動による事件や事故も見られました。また、不注意に発した1つの言葉が大きな話題になることもありました。どんな時代や世の中になっても、人を思いやる気持ちや誠実な心、責任感、礼儀など、変わることなく人として大切なものがあります。しかし、そういった大切なものが少しずつ失われてきているのではないかと疑いたくなる世の中にもなっています。これからの時代を強く生き抜くためには、今まで以上に、自分に厳しさを持って行動し（自立）、他人を思いやれる人（共生）になることが重要になってきています。そのためには、与えられた役割にしっかりと取り組む、決められたことは守る、自分の気持ちや都合を最優先にしない、物事の期限や時間を守る、人のせいにしない、などの考えや姿勢を普段の生活の中で実践して積み重ねていくことが大切ではないでしょうか。2学期の子供たちの成長を感じた時、山なみの子供たちは人としての確かな成長が感じられた瞬間でした。学校教育の中における『学力』とともに、『人間力』という力の育成にも、山なみ分校はこれからも全力で取り組んでいきたいと思えます。

明日から冬休みが始まります。この冬休みもいろいろな人と接したり、学校では体験できない活動を通したりしながら豊かな心の成長ができることを願っています。生徒の心の成長は地域やご家庭でのご指導の賜物です。これからも、子供たちの成長のために変わらぬご支援・ご協力をよろしく願いいたします。

1月の行事予定

1日～3日 年始休業日

この期間の連絡は
ご遠慮願います



13日（月） 成人の日

14日（火） 始業式・心の授業

給食開始（5時間）

27日（月） 特別支援学校高等部
入学者選考

29日（水） 6時間授業

30日（木） 校内研修（5時間）

※29日水曜日が6時間授業

30日木曜日が5時間授業
になります。



連絡

12月23日（月）～学習サポート登校日

入学選考に向けての内容を中心に、日常の国語や数学等の時間では補えない学習を学年に応じて行います。

学校関係者評価ありがとうございました

皆様からいただいたお声をもとにこれから考察し、次年度に向けての改善策を立てていきます。

3学期のスタートについて

14日(火) 始業式

8:15登校 **5時間授業です**

《持ち物》

・ジャージ・筆記用具・上靴・給食道具・冬休みの課題等

※ 給食あります。(コッペパン・クリーム煮・コロッケ)

※ 持ち物の詳細については冬休み帳をご参照ください。



明日から冬休みです

明日から冬休みが始まります。冬休みは、学校がなく、いつも以上にたくさんの時間があります。今年1年をゆっくりと振り返って反省し、前向きな気持ちで新しい年をむかえてほしいと思います。生活リズムをくずさず、家の手伝いをすすんでおこない、充実した冬休みにしてください。

【生活の基本】

① きそく正しい生活を送ること!

生活リズムをととのえ健康管理をしっかりと!

② 良いことか悪いことかの判断をしっかりと!

やっではいけないことはしない!

③ きまりを意識した生活を!

学校のきまりや家のきまりをしっかりと守る!

④ 人に迷惑をかけること!

家の人や地域の人々、お店などに迷惑をかけること!

⑤ 目標を持って生活すること!

目標に向かって一生懸命とりくんでいく!

早寝早起き



交通事故に注意!

冬道は事故が多発!!!

こおった道路は危険!

冬季の自転車走行は危険!

道路への飛び出しも危険!

事故にあわないようにしましょう!



- ★ 自転車は冬期間禁止です!
- ★ 交通ルールを守る!
- ★ 道路で遊ばない!

冬の期間は道路が凍結して危険ですので、自転車は禁止されています。危険な状況だとわかっていながら自転車に乗るのはやめましょう。また、路肩の雪山などに登ったり遊んだりするのも危険ですのでやめましょう。

行楽事故

海岸・湖沼・河川・山には注意!

川や海には入らない!

釣り・スキーなど注意!

危険箇所には近づかない!



スキー・スケート場でのルール厳守!

スキー・スケート場はたくさんの人々が利用しています。公共の施設ということをお忘れず、ルールを守り迷惑をかけるないようにしましょう。

凍っている川に下りないこと!

苫小牧川など凍結しているからといって絶対に氷上に乗らないようにしましょう! 割れます! 危険です!

1. 外出時間は夕方6時00分まで(6時00分までに帰宅)。
2. ゲームセンターやボウリング場・カラオケボックスの出入りは生徒だけでは禁止です。
3. いたずら電話やSNAなどでの悪口やいやがらせは禁止です。
4. 大金を持ち歩かないようにしましょう。
5. 外泊・深夜(帰宅時間以降)の外出は禁止です。
6. 火遊びなど危険な行為は禁止です。
7. 線路などの危険な場所への立ち入りも禁止です。

